

## 多久市への貢献に対し 市政功労者表彰

11月3日、文化の日にあわせ多久市政功労者表彰式を行いました。  
今年の受賞者は以下のとおりです。

- 田代 進さん（西多久町）…選挙管理委員会委員長ならびに委員として選挙の適正な管理執行と  
明るい選挙の啓発に尽力されました。
- 小森 弘さん（東多久町）…選挙管理委員会委員として選挙の適正な管理執行と明るい選挙の啓  
発に尽力されました。
- 池田 英雄さん（北多久町）…多久市国民健康保険運営協議会委員として国保事業の健全運営に尽  
力されました。
- 深町美恵子さん（北多久町）…民生委員・児童委員として崇高な隣人愛と奉仕の精神により社会福  
祉向上に尽力
- 永井 大善さん（多 久 町）…保護司として犯罪や非行の予防活動を献身的に推進し明るい地域づ  
くり尽力されました。
- 丸山 忠宏さん（北多久町）…保護司として犯罪や非行の予防活動を献身的に推進し明るい地域づ  
くり尽力されました。

▶受賞者を代表し謝辞を述べる田代さん



## 一人ひとりの心によりそう

### 優良民生委員児童委員協議会表彰を受賞

東多久町民生委員児童委員協議会が10月15日～16日に開催された  
全国民生委員児童委員大会（富山大会）で「平成27年度全国民生委  
員児童委員連合会会長表彰」を受賞されました。活動が優秀で他の  
模範となる協議会に贈られるもので、佐賀県では唯一の表彰です。

東多久町は高齢者の孤立化が課題になるなか、21人の民生委員児  
童委員がひとり暮らしの高齢者宅など訪問し、年間の相談が1,500件  
と親身に関わられています。

野田美智子会長は「日頃の関わりが大事。また会いたい、相談し  
たいと頼れる民生委員を目指します」と語られました。

Friday

11/6



▲受賞報告後、記念撮影する野田会長（左）と吉浦敏子副会長（右）